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令和元年６月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  令和元年６月１８日（火） 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会   １３時３０分 

          閉 会   １４時４５分 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

Ⅳ．出 席 職 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議事の内容 

 

 

１． 開  会 

 

 

２．教育長報告について  

東南教育長  

●市議会関係 

 ○総務文教常任委員会（6/4） 

(行幸小学校大規模改造工事、牛窓グラウンドトイレ改修) 

   ○６月定例議会開会（6/17） 

●会議・行事関係 

○総務学務課  

・瀬戸内市幼稚園教育研究会総会（5/23） 

教 育 長 東 南 信 行 

委 員 淵 本 晴 生 

委 員 井 手 康 人 

委 員 藤 本 里 絵 

委 員 山 本  正 

教 育 次 長 薮 井 慎 吾 

総 務 学 務 課 長 山 本 正 樹 

総務学務課参事 松 本  総 

社 会 教 育 課 長 勝 本 眞 一 

中央公民館館長 小 林 裕 治 

瀬戸内市民図書館館長 村 上  岳 

邑久学校給食調理場所長 森 山 光 晴 

総務学務課係長 安 井 明 子 

総務学務課主事 寺  本  那  奈 
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 ・瀬戸内市租税教育推進協議会（5/24） 

 ・運動会(牛窓北小、邑久小、行幸小) （5/26） 

 ・学力向上プロジェクト研修会①（5/28） 

 ・体育会(市内３中学校)（6/1） 

 ・６月校園長会（6/11） 

 ・小学校外国語活動拠点事業（今城小）（6/12） 

 ・学事訪問(邑久幼、国府幼、牛窓北小、牛窓東小、牛窓西小、邑久小、国府小) 

 

○社会教育課  

・備前地区社会教育委員連絡協議会研修会（5/27） 

・備前地区地域学校協働活動研修会（6/6） 

・備前地区ＰＴＡ指導者人権教育研修会（6/8） 

・岡山県社会教育委員連絡協議会研修会（6/21） 

 

○公民館 

・ロビーコンサート（ギター、刀剣女子）（5/26） 

・ウサギの学校(長船)（5/28） 

・牛窓いきいき学級：フェリークルーズ（6/6） 

・わくわくチャレンジ：地引網(牛窓)（6/9） 

・男の料理教室(長船)（6/13） 

・文学講座：日本の古典（6/13） 

・一日合唱団コール鹿歩山(鹿忍分館)（6/15） 

  

 ○市民図書館 

・郷土資料企画展「竹田喜之助と人形劇文化」（5/28～8/25） 

   ・もみわ祭（図書館友の会等と共催）（6/1～6/2） 

   ・喜之助人形劇フェスタ応援キッズ任命式（6/9） 

   ・わたしもぼくも新聞記者！（ﾌｪｽﾀ実行委員会主催）（6/9） 

   ・アマチュア人形劇団定期公演（6/9） 

   ・教科書展示会(小学校検定済教科書）（6/14～6/29） 

 

 ○刀剣博物館 

   ・企画展「日本刀解体新書Ⅱ」（4/27～7/7） 

   ・日本刀手入れ講習会（5/26、6/15） 

   ・美術刀剣刀匠技術保存研修会（文化庁主催）（5/28～6/4） 

   ・古式鍛錬公開（6/9） 

 

 



 

 

3 

 ○美術館 

・「美術巨匠逸品展」（～6/16） 

     ～岡山の法人・企業コレクションを中心に～ 

 ・ギャラリートーク(5/26、6/2、9、16) 

 

 ○社会体育関係 

 ・岡山県スポーツ少年団軟式野球交流大会(6/8～15) 

 ・第 10 回 B&G 会長杯ダブルステニス大会（6/9） 

 ・瀬戸内市スポーツ吹矢教室対抗戦（6/15） 

 

 ○国宝「山鳥毛」里帰りプロジェクト 

    ・特別鑑賞会（5/25） 

   ・山陽新聞対談（6/14） 

 

   ○学校給食調理場 

   ・長船調理場一部民間委託に係る審査（6/5） 

 

 ○その他 

   ・裳掛こども園落成式（5/31） 

   ・ハートフルコンサート（6/9） 

     「歌とピアノのカリーナ！コンサート」（櫂の木合唱団） 

   ・裳掛こども園開園式・入園式（6/14） 

   ・黙水さんまつり（6/16） 

   ・ハートフルコンサート 

     「アンサンブルジャガー～室内楽の調べ～野﨑めぐみと共に」 

 

３．前回会議録の承認 

署名委員    井手 康人 委員   山本 正 委員  

  

４．議  事     

東南教育長  議事進行 

 

第 39号議案  臨時職員採用等について 

  山本課長  （資料を基に説明） 

  山本委員  リスト上にない学校についてはどうなっているのか。 

  松本参事  学習支援員については牛窓東小学校、美和小学校、行幸小学校では事業

に参加していない。中学校は３中学校とも事業参加はしているが既に採

用され働かれている方については記載していない。 
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  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

東南教育長  非公開審議を開始することを宣する。 

 

第 40号議案  準要保護児童生徒の認定について 

         ＜ 非公開 ＞ 

 

東南教育長  非公開審議を終了することを宣する。 

 

第 41号議案  瀬戸内市学校給食調理場運営委員会委員の委嘱について 

  森山所長  （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞   

 

５．その他 

○長船学校給食調理場（調理・配送・洗浄業務）民間委託について 

  森山所長   （資料を基に説明） 

    淵本委員  紙面にて説明を行った後保護者説明会を行ったうえで 7名の保護者の反

応をどのように感じたか。どのような質問や不安を抱えていたか。 

  森山所長  配布した資料には今までの給食業務の流れと、変更点を図解した。調理

と配送部分のみが民間委託となり、献立作成や味付けが変わらないこと

を説明した。紙面での説明だけでは不安な保護者が説明会に参加し、給

食費が上がるか、味や質は上がるか、アレルギー対応は変わるかといっ

た質問が上がったがともに変更点はないと説明を行った。またこの民間

委託は長船だけかという質問も上がったが邑久調理場はすでに移行済

み、牛窓は今後統合していく方針を説明した。 

  淵本委員  保護者はいろんな不安を抱えているため移行当初は特に丁寧に対応し

ていって欲しい。 

  森山所長  邑久の時と同様に、委託後もアンケートなどを行って丁寧な対応を行っ

ていきたいと思う。 

 

○認定こども園について 

  薮井次長  裳掛こども園が 6月から開園となり、園児が入園してきた。幼稚園タイ

プでは 3歳が 2名、4歳が 1名、5歳が 3名の計 6名の入園があった。 

        平成 26 年度のまちづくり会議にて今城幼稚園と今城保育園を統合して

認定こども園化の方向の提言をうけ、先日１回目の協議を子育て支援課

と行った。今後動きがあれば随時報告していく。 
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○美術館の予算について 

  井手委員  美術館の予算が他市町村に比べて非常に低いのでは。人口比率的に見て

も税収的に見ても非常に少なく感じた。建物も、もともと美術館用に作

ったものでないため非常に展示作品に制約もあり、人手も必要になるた

め大変である。美術館ができ 10 年目となるので、予算を見直してもい

い時期だと考える。美術館として普通の設備を整えていただきたい。 

  東南教育長 エレベーターに入らない作品はウィンチで上げたり、主展示階の４階に

はトイレがなかったりなど建物としての欠陥を感じているので前向き

に考えていきたい。 

○１０連休の影響について 

  淵本委員  今までにない長期連休だったが児童生徒、教員に影響は出なかったか。 

  松本参事  学校、教育委員会共に長期欠席がみられる児童生徒には気を配って電話

を掛けたりしていた。そのためか特に児童生徒に影響が出たという報告

は受けていない。行事に関してはどうしても前後に動かす必要があった

ため運営が厳しかった。ただ集中して効率的に進められたということも

あった。危惧していた長期欠席などの悪影響は出なかった。 

        教員に関してはスイッチを切り替えるいい機会となった。 

 

○次回開催日 

  ７月２４日(水)に７月教育委員会議開催 

 

６．閉  会 （14時 45分閉会） 

 


